

sección sindical de Indra (aranjuez)

Aranjuez, 2 de diciembre de 2015

CC.OO. gana por 9^a vez consecutiva las elecciones sindicales en Indra Aranjuez

CC.OO9 delegados;	UGT4 delegados;	CGT4 delegados

Desde estas líneas reconocer a los integrantes de las mesas el trabajo realizado en esta jornada electoral y en especial a nuestros interventores así como a la <u>afiliación</u> de **CC.OO.**, que constituyen la sección sindical de mayor tamaño en **Indra.** De igual manera agradecer a nuestros simpatizantes su apoyo ya que han vuelto a depositar en CC.OO. su confianza y responsabilidad a la hora de gestionar el día a día.

Desde la Sección Sindical de **Comisiones Obreras** queremos felicitar a la plantilla de Indra Aranjuez por la demostración una vez mas de su sentido de la responsabilidad, dando un importante respaldo a sus representantes por el alto índice de participación (78%) evidenciando su compromiso con este centro de trabajo, siendo nuevamente el dato más alto de los obtenidos en los centros de Indra Sistemas.

Aranjuez sigue demostrando que lo que afecta a este centro no se siente con indiferencia por parte de su plantilla.

Estos resultados señalan los 36 años que CC.OO. sigue siendo la opción sindical de referencia en Indra Aranjuez. También refleja la consolidación de la línea de crecimiento de CC.OO. en los demás centros de Indra, donde tenemos representación en todos los centros de Industria y creciendo, a pesar de los momentos tan delicados que estamos viviendo todos.

En el momento actual el hecho de que **CC.OO.** haya superado en votos a las demás opciones sindicales nos traslada nuevamente una gran responsabilidad a la que gustosamente desde aquí nos comprometemos con nuestro trabajo diario.

El apoyo demostrado por la plantilla nos refuerza, anima y nos compromete a seguir en esta difícil tarea pocas veces valorada y reconocida. Además nos da impulso para seguir trabajando en minimizar los efectos traumáticos del ERE, el cual nos está exigiendo dedicar mucho tiempo. Importante resaltar que 13 de los 17 miembros elegidos pertenecen a los sindicatos firmantes del Acuerdo del ERE, hecho que traslada el sentir mayoritario de la plantilla.

Por último felicitar a las otras centrales sindicales que han participado en estas elecciones, deseando que entre todos seamos capaces de unir nuestras fuerzas en la tarea de defensa y mejora de nuestra plantilla y de nuestro centro de trabajo.

Gracias a todos/as

COMISION EJECUTIVA